

# 和し 鍛え 学ぶ

2024年も残り8日となりました。明日から約2週間の冬休みに入ります。今年も保護者の皆様と地域の皆様から温かくご支援いただき、無事に教育活動を行うことができました。

2024年は、元旦に起きた能登半島地震をはじめとして、大きな災害に見舞われた1年でした。来る年は明るく希望に満ちた年であることを祈ってやみません。

本日の2時間目に表彰伝達と冬休み前全校集会を行いました。当初は体育館での実施を予定していましたが、インフルエンザが心配な状況でもありましたので、急遽オンラインに切り替えて実施しました。集会で生徒たちに話した内容を以下に紹介します。お時間があればお読みください。

今年1年大変お世話になりました。ご家族の皆様、地域の皆様、どうぞ良い年をお迎えください。



## 12月23日冬休み前集会（校長の話）

明日から約2週間の冬休みに入ります。12月が近くなると「今年の流行語大賞」「今年のニュースベスト10」などが話題になります。ある大手新聞社が調べた「今年のニュースベスト10」という記事がありましたので、皆さんに紹介しながら2024年を振り返ってみたいと思います。

### ●第10位「紅麹サプリで健康被害」

2024年の前半に大きく報道されました。大変なニュースになりました。

### ●第9位「日本原水爆被害者団体協議会（被団協）がノーベル平和賞を受賞」

ノルウェーでの授賞式に参加されたという最近のニュースを見た人も多いと思います。

### ●第8位「日航機と海上保安庁の飛行機が羽田空港で衝突、炎上」

年明け早々、1月2日の事故でした。海上保安庁の方が5名命を落とす痛ましい事故でした。

### ●第7位と6位はどちらも政治ニュースです。

第7位は「石破茂氏が第102代首相に就任」第6位は「衆議院選挙で自民党が過半数割れ」10月のニュースです。今、政治や経済が大きく揺れ動いています。皆さん生きていくこれから時代、世の中のことには無関心ではいけません。趣味のYouTubeやSNSばかりでなく、世の中の動向に関心をもち、正しい情報を得るようにしてほしいです。

### ●第5位「闇バイト強盗事件続発」

怖いですね。皆さんも気を付けて過ごすようにしてください。

### ●第4位「20年ぶりに新紙幣発行」

### ●第3位「パリ五輪」

日本のメダル数は45個。金メダル数はアメリカと中国に続いて日本が3位だそうです。

### ●第2位「大谷選手の50-50」

だれもが納得！来年も活躍を期待したいですね。

そして、第1位とされたニュースは

### ●第1位「石川・能登で震度7」

1月1日の夕方に起こった甚大災害です。いまだ復興ならず、多くの方が厳しい寒さに耐えながら2度目の冬を過ごしています。明るい話題もありましたが、つらく悲しいニュースもありました。2025年が平和で明るい年であることを祈らずにはいられません。

皆さん、それぞれの2024年を振り返った時、どんな出来事が印象に残っているでしょうか。

私自身が振り返る「2024年の末野原中学校の出来事ベスト5」も考えてみました。

### ●第5位「大雪の自然教室 晴天の修学旅行」

40回生（3年生）と行った自然教室や修学旅行、とても良い思い出です。年が明けて1月21日からは41回生（2年生）が乗鞍に出かけます。2年生の皆さん、成長した姿で帰ってこられるように自然教室を成功させましょう。

### ●第4位「39回生卒業 42回生入学」

3月に39回生が卒業し、4月に42回生が入学しました。卒業した39回生のことは今でも「元気に頑張っているかな」と考えます。そして、42回生はあと4か月で先輩になります。立派な先輩としてよろしくお願いします。

### ●第3位「6年ぶりに全校音楽フェスティバル復活」

どの学年も素晴らしい取組でした。1年生から3年生まで縦の学年で交流できたことがとてもよかったです。特に3年生の合唱は圧巻でした。3年生は卒業に向けて今、合唱の練習をしています。後輩に素晴らしい歌を残してくれることを期待しています。

### ●第2位「末中40周年」

生徒の皆さんも、私自身も、先生たちも知らないことをたくさん知ることができた40周年行事でした。そして、内藤選手からたくさん勇気をもらいました。次の10年、50年、100年を目指して、また新たな一步をみんなで踏み出していくましょう。

### ●第1位「大きな事故がなく全校生徒や先生たちが1年を過ごせたこと」

日々の生活が安全に送れること、やはりこれが一番幸せなことだと思います。明日からの冬休みについて生徒指導担当や交通安全担当の先生方からも話がありますが、この冬休みも安全に過ごして休み明けに元気に登校してください。

2025年も、みんなが元気に毎日を過ごせる1年であることを祈っています。3年生は年明けからいよいよ受験が始まります。時間を大切に使い、しっかり学習に取り組み、有意義な休みにしてください。部活動に参加する1、2年生は登下校に気を付け、冬休み中に大会がある人は日頃の練習の成果を発揮してベストを尽くしてください。健闘を祈ります。

それでは、全校の皆さん、1月7日に元気な顔で会いましょう。よい冬休みを過ごしてください。

